

## BAB V PENUTUP

### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dari penelitian beberapa variabel melalui analisis regresi linier berganda yang diperoleh dari pengaruh variabel *Leverage*, Likuiditas, dan Aktivitas Terhadap *Return On Asset (ROA)* Pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Periode 2007 – 2018. Dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Rasio *Leverage* yang di wakili oleh *Debt to Asset Ratio* secara parsial berpengaruh negatif terhadap *Return On Asset (ROA)* Pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Periode 2007 – 2018. Hal ini dilihat dari uji t dalam penelitian dimana nilai signifikansi menunjukkan hasil yaitu  $0,002 < 0,05$  dan nilai t hitung dan t tabel yaitu Nilai t hitung  $>$  nilai t tabel =  $-4,535 > 2,306$ . Semakin tinggi rasio ini maka akan tinggi pula tingkat risiko yang dihadapi, karena hutang perusahaan yang tinggi akan menyebabkan timbulnya biaya - biaya seperti biaya beban bunya yang harus dibayarkan sehingga akan menurunkan *Return On Asset* perusahaan.
2. Rasio Likuiditas yang diwakili oleh *Current Ratio* secara parsial tidak berpengaruh positif terhadap *Return On Asset (ROA)* Pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Periode 2007 – 2008. Hal ini dilihat dari uji t dalam penelitian dimana nilai signifikansi menunjukkan hasil yaitu  $0,186 > 0,05$  dan nilai t hitung dan t tabel yaitu Nilai t hitung  $<$  nilai t tabel =  $1,448 < 2,306$ . *Current ratio* yang terlalu tinggi menunjukkan adanya kelebihan kas atau aktiva lancar lainnya. Hal ini terjadi karena kurang efektifnya manajemen kn dan persediaan perusahaan. Karena kemampuan perushaaan dalam membayar kewajiban jangka pendeknya tidak berpengaruh terhadap kenaikan atau penurunan laba perusahaan.
3. Rasio Aktivitas yang wakili oleh *Total Asset Turn Over* secara parsial berpengaruh positif terhadap *Return On Asset (ROA)* Pada PT. Indofood Sukses Tbk. Periode 2007 – 2008. Hal ini dilihat dari uji t dalam penelitian dimana nilai signifikansi menunjukkan hasil yaitu  $0,014 < 0,05$  dan nilai t hitung dan nilai t tabel yaitu Nilai t hitung  $>$  nilai t tabel =  $3,117 > 2,306$ . Semakin

tinggi tingkat *Total Asset Turn Over* maka semakin baik karena penggunaan aktiva yang baik dalam perusahaan akan menghasilkan penjualan yang baik juga. Sehingga laba yang dihasilkan akan meningkat dan maka dari itu *Return On Asset* perusahaan akan ikut meningkat.

4. Rasio *Leverage (Debt to Asset Ratio)*, Likuiditas (*Current Ratio*) dan Aktivitas (*Total Asset Turn Over*) secara simultan berpengaruh positif terhadap *Return On Asset (ROA)* Pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Periode 2007 – 2008. Hal ini dilihat dari uji f dalam penelitian dimana nilai signifikansi menunjukkan hasil yaitu  $0,000 < 0,05$  dan nilai f hitung dan nilai f tabel yaitu Nilai f hitung > nilai f tabel =  $19,810 > 4,07$ .

## 5.2 Implementasi Manajerial

Berdasarkan hasil uji analisis data dan kesimpulan diatas dapat dipastikan bahwa variabel dalam penelitian yaitu variabel *Leverage* yang di wakili oleh *Debt to Asset Ratio*, Likuiditas yang diwakili oleh *Current Ratio* dan Aktivitas yang diwakili oleh *Total Asset Turn Over* terbukti mempunyai pengaruh terhadap *Return On Asset (ROA)* Pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Periode 2007 - 2018. Maka implikasi manajerial yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Manajemen perusahaan harus dapat meningkatkan profit perusahaan dengan menekankan biaya – biaya operasional perusahaan, agar perusahaan dapat mengembangkan modal usahanya untuk menunjang operasional perusahaan dan mengurangi pinjaman dari pihak kreditor seperti hutang, karena itu akan menjadi beban untuk perusahaan dalam membayar beban hutang yang dipinjam yang harus dibayarkan kepada kreditor.
2. Manajemen perusahaan hendaknya mempertimbangkan untuk memanfaatkan dan mengolah sumber daya yang dimiliki secara maksimal untuk dapat meningkatkan pertumbuhan dan perkembangan perusahaan, hal ini dilakukan untuk menarik investor dalam menanamkan modalnya. Sehingga investor percaya dan tertarik untuk menanamkan modalnya ke perusahaan.
3. Manajemen perusahaan hendaknya memperhatikan komponen – komponen rasio *Leverage (Debt to Asset Ratio)*, Likuiditas (*Current Ratio*), Aktivitas (*Total Asset Turn Over*) dan *Return On Asset* untuk dapat meningkatkan laba

perusahaan. Karena dengan rasio tersebut dapat digunakan para investor untuk menanamkan modalnya ke perusahaan. Jika rasio tersebut dalam kondisi yang baik, maka kinerja operasional dan profit perusahaan juga akan baik. Sebaliknya jika kondisi rasio tersebut kurang baik maka akan berpengaruh terhadap kinerja operasional dan profit perusahaan. Dan investor pun akan berpikir ulang untuk menanamkan modalnya pada perusahaan.

